

心も体も元気な岡村っ子 おもいやりをもち、 かがやく自分を求めて、 むちゅうになって共に学び みらいを創っていく子



横浜市立岡村小学校・学校だより R3.12.24 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/

岡村小学校で検索

節目行事

校 長 川村 真弘

明日より冬休みです。クリスマス、大晦日、お正月。自然や四季に恵まれた日本には多くの季節行事があります。一年の中に季節行事という節目を設けることで単調な生活に変化をつけ生活に弾みをつける意味もあったのでしょうか。季節行事は文化や伝統、地域の風習や家庭の習慣にふれ、由来や意味を知る機会にもなり、厳かで清々しい気持ちにもなります。冬休みにはどうぞ季節行事を各家庭の習慣に合わせて味わって、1月7日にお話を聴かせてください。そして、冬休みも『心も体も元気な岡村っ子』で過ごしてくださいね。

さて、I8日(土)の「わくわくフェスティバル」も成功裏のうちに盛大に終了しました。心が、弾み、踊り、ときめきました。心を揺さぶられ、高鳴らせ、熱くさせました。わくわく、どきどきしました。本校の特色ある教育活動キラキラ輝く自慢の大行事を今年も実施できました。生活科・総合的な学習の時間で積み重ねた学習成果を主体的に表し、一方で発表を熱心に聴き、子どもたちにとって学びの多い、楽しく充実した一日になりました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。本校節目の大行事でした。当日は「まちとともに歩む学校づくり懇話会」も開催し、これまでの教育活動を振り返り、貴重な意見を頂戴しました。頂いた評価を今後の教育活動に反映させて参ります。

また、IO日(金)には、長縄記録会最終日を実施しました。どのクラスもたくさん練習して自分たちの記録更新を目指し、どの記録に対しても惜しみない拍手が鳴り響く様子が自慢の岡村っ子です。I月からは、ランニングタイムが始まります。長縄もランニングタイムも本校節目の大切な行事です。

さて、保護者の皆様には後期に入ってからも様々な学校行事に際して、ご理解、ご協力を頂きました。深く感謝申し上げます。2年にわたる感染症対策にもご支援を頂戴しているところです。今後、保護者の皆様から頂くアンケート等を基に本年度を振り返り、来年度の教育活動の立案に取り組んで参ります。「自分から進んで頑張ったよ。」「発表したらもっと楽しくなったよ。」「みんなで工夫したら、さらに調べたくなったよ。」等々、子どもたちの声も大切にして、主体的、対話的で深い学びを引き出す教育活動が展開できるように検討します。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

皆様、よい年をお迎えください。